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Landkreis Northeim 
z. Hd. Frau Landrätin oder Vertretung im Amt 
Medenheimer Straße 6/8 
37154 Northeim 
 
Per Mail 
 

Northeim, den 12.10.2023 
 
Ergänzungsantrag für die Sitzung des Kreistages am 13.10.2023, TOP 7 „Deckung 
des Raumbedarfs der Goetheschule“ 
Hier: Drucksache 0618/20-1 
 
 
Sehr geehrte Frau Landrätin! 
 
Die SPD-Kreistagsfraktion stellt für die Kreistagssitzung am 13.10.2023 zu TOP 7 
„Deckung des Raumbedarfs der Goetheschule“, Drucksache 0618/20-1 den 
nachfolgenden Ergänzungsantrag zum Beschlussvorschlag des Kreisausschusses: 
 
Nr. 1 und 2:  unverändert. 
 
Neu: 
 
3. Der Kreistag spricht in diesem Zusammenhang die Erwartung aus, dass die Stadt 

Einbeck ihrerseits alle notwendigen Ressourcen dafür einsetzt, damit die 
Planungs- und Genehmigungsprozesse beschleunigt durchgeführt werden können.  

  
4. Unter Berücksichtigung der Erkenntnisse aus der Sitzung des 

Bildungsausschusses vom 05.10.2023 wird die Landrätin beauftragt: 
 

a) In Abstimmung mit der Stadt Einbeck eine alternative Interimslösung für die 
Neubauphase der Goetheschule zu erarbeiten. Die jetzigen Überlegungen am 
Hubeweg werden aufgrund der ernsthaften Hinweise aus der IGS und der 
Löns-Realschule nicht weiterverfolgt.  

 
b) Aufgrund des auch im externen Oberstufengebäude bestehenden 

Sanierungsbedarfs soll alternativ auch für die Oberstufe die Integration in die 
neue Interimslösung untersucht werden.  

 
c) Der Neubau der Goetheschule am jetzigen Standort soll in einer flexiblen 

Bauweise erfolgen, um bei zukünftigen Veränderungen entsprechend baulich 
reagieren zu können.  

 
d) Die Barrierefreiheit für den verbleibenden denkmalgeschützten Altbau soll für 

die künftige Einbindung in den Schulneubau ermöglicht werden. 
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e) In die Abstimmung über die weiteren Handlungsschritte sollen neben den 
Kreisgremien (gleichrangig Ausschuss für Bauen und Verkehr und 
Bildungsausschuss) und der Stadt Einbeck auch die Akteure der betroffenen 
Schulen mit einbezogen werden. 

Die Begründung erfolgt mündlich in der Kreistagssitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen  

   
Uwe Schwarz   Peter Traupe 
Vorsitzender    Geschäftsführer 


